1/3

Página: 5

Ataja Claudia quejas en mitin

Ante interrupciones contra aspirantes durante encuentro en Los Cabos, la candidata presidencial morenista llama a respetar a los oradores y a la 4T

ANTONIO BARANDA / ENVIADO

LOS CABOS.- "¿Me van a dejar hablar?", pregunta la candidata presidencial Claudia Sheinbaum, ante la sorpresa de sus simpatizantes.

"¿Me van a dejar hablar?", vuelve a preguntar la política morenista, visiblemente seria, durante el mitin masivo que encabezó en este destino turístico de Baja California Sur.

Sheinbaum se adelantó a hablar en el acto para pedirle a varios sectores del público que respetaran a quienes le antecedían y permitieran escuchar sus palabras.

Se acercó a los micrófonos mientras hablaba el candidato a Presidente Municipal de Los Cabos, Christian Agúndez, quien enfrentó interrupciones de detractores suyos.

Altavoces, matracas, grabaciones y porras ruidosas, principalmente de simpatizantes del Alcalde actual, Óscar Leggs, hacían difícil escuchar -y entender- el discurso del candidato.

"Sabemos que el segundo piso...", expresaba un sonriente Agúndez en medio del ruidero, pero sin que se entendiera la mayoría de sus palabras.

Desde su silla en primera fila, la ex Jefa de Gobierno de la CDMX ya había hecho varias veces "no" con la cabeza antes de levantarse y acercarse al atril.

"Buenos días a todos", saludó Sheinbaum y luego preguntó a los presentes si la dejarían hablar.

Un grupo de mineros aprovechó para soltar una sonora porra; Sheinbaum lanzó un "arriba los mineros", pero luego pidió respeto en algo que sonó a regaño.

Entre el público, un sector se manifestaba a favor del Alcalde de Los Cabos, Óscar Leggs, y en contra de Agúndez, a manera de protesta porque no se eligió al primero para buscar la reelección.

"Somos equipo profe Leggs", decía una cartulina sobre el Alcalde, quien se encontraba en las gradas.

La candidata presidencial de la coalición "Sigamos Haciendo Historia" subrayó que el respeto al movimiento de la 4T es "lo primero", independientemente de las diferencias.

También enfatizó que el proyecto al que se busca dar continuidad en las elecciones del 2 de junio está por encima de los intereses personales.

"Todas y todos somos importantes en el movimiento y a cada uno nos toca jugar papeles distintos, y en distintos momentos de la historia", señaló.

"Pero cuando ponemos el proyecto por encima de

las personas es cuando sale adelante la Patria, cuando sale adelante la Nación. Podemos estar o no de acuerdo con algunos temas, pero el respeto al movimiento y a la Cuarta Transformación es lo primero", agregó la morenista.

En su turno, Sheinbaum enfatizó que en su movimiento no luchan por cargos, sino por la transformación pacífica del País, y se

comprometió a apoyar "con todo" a Los Cabos y a BCS en caso de ganar la Presidencia.

"En 2018, el pueblo de México despertó y decidió llevar a la Presidencia al mejor Presidente que hemos tenido. Y aquí vengo a comprometerme a decirles que vamos a guardar su legado, que no vamos a traicionar nunca al movimiento ni al pueblo de México", expresó.

"Por si hay alguna confusión. Por supuesto, que dije que no llegamos por ambición personal, sino que llegamos a transformar a nuestra patria. Si hay una cosa que se haya entendido de manera distinta, por supuesto que no es el caso".

Poco antes, Sheinbaum había resbalado al expresar que Andrés Manuel López Obrador llegó a la Presidencia por una "ambición personal",



por lo que debió corregir. Antes de concluir el mitin -y su visita fast-track de cinco horas al estado- la candidata se volvió a quejar de las interrupciones.

SIN FISURAS

En su oportunidad, el coordinador de vocerías de la campaña de Sheinbaum, el petista Gerardo Fernández Noroña, llamó a la unidad del movimiento y a evitar "fisuras".

"Quiero aquí hacer un llamado a la unidad, es una irresponsabilidad abrir fisuras en el movimiento cuando estamos a 23 días de la elección", expresó.

Fernández Noroña acusó que "la derecha" no ha dejado de hacer una campaña de mentiras, de intrigas, de denuesto, de calumnias y de vulgaridad.

"Mentiras, calumnias, difamación, por eso nosotros no podemos estarnos

viendo el ombligo por legítimo que sea nuestro interés y nuestro derecho", abundó.

"Lo más importante es la unidad del movimiento. Lo más importante es el pueblo. Ninguna aspiración por legítima que sea puede estar por encima de los intereses de la Patria".



Simpatizantes de la ex Jefa de Gobierno de la CDMX aprovecharon para tomarse una foto en el avión a Los Cabos.



522 cm²

La aspirante presidencial hizo lo que pudo para complacer a sus seguidores y tomarse la foto del recuerdo.



REF RMA



Página: 5

3/3



Por primera vez en su campaña presidencial, la morenista Claudia Sheinbaum visitó Baja California Sur y encabezó un acto proselitista en Los Cabos.



La Jornada Sección: Al Cierre, Política

2024-05-11 04:11:01 316 cm²

m[∠] Página: 6, 28

1/2

En camino a las elecciones



Presidenciales

No tengo bronca con el nuevo formato: Gálvez

• Ofrece Máynez dar prioridad a políticas en favor de la niñez y productores del agro

N. JIMÉNEZ, ENVIADO, Y J. PARTIDA, CORRESPONSAL / P 6

Gálvez propone que el tercer debate sea "entre candidatas punteras"

NÉSTOR JIMÉNEZ

ENVIADO CD. VICTORIA. TAMPS

En el Día de las Madres, la candidata presidencial de la coalición Fuerza y Corazón por México (PAN, PRI y PRD), Xóchitl Gálvez, sostuvo que de ganar la contienda electoral sería "la presidenta de los que sufren, de las madres buscadoras y de las mujeres violentadas". En un mitin en Ciudad Victoria, al que acudieron progenitoras en busca de sus hijos desaparecidos, ofreció poner sus casos en la agenda nacional.

Más tarde encabezó un acto en Ciudad Mante en el que dio su respaldo a Sheyla Palacios, candidata de estos mismos partidos a la presidencia municipal, y quien asumió la candidatura en sustitución de su esposo, Noé Ramos, asesinado el 19 de abril en un acto proselitista con el que buscaba la relección.

En el mitin realizado al aire libre en la plaza principal de la demarcación, con 44 grados de temperatura, a Sheyla se le quebró la voz por un momento justo cuando comenzaba su mensaje. Al instante, Gálvez se le acercó para abrazarla y alentar el grito de "no estás sola".

En el que fue su segundo día de campaña en Tamaulipas, único estado que no había visitado Gálvez Ruiz durante su campaña en busca de la Presidencia de la República, la hidalguense se enfocó de nueva cuenta en sus críticas a las políticas de seguridad del gobierno federal como eje de sus mensajes.

Exceso de seguridad

Durante sus trayectos, la abanderada de la oposición volvió a estar resguardada con el dispositivo más grande que la haya acompañado por parte del Ejército y la Guardia Nacional desde que arrancó su campaña en marzo. En entrevista,

apuntó que "me desagrada tener tanta seguridad, no es una decisión

que yo tomo. Me parece que es similar a la que tuvo Sheinbaum, pero eso habla de lo que está pasando en Tamaulipas".

También se refirió a las reglas anunciadas para el tercer y último debate presidencial, acerca del cual propuso que fuera únicamente entre ella y la candidata presidencial de Sigamos Haciendo Historia (Morena, PT y PVEM), Claudia (Morena, PT y no tengo bronca", dijo sobre el nuevo formato, y recalcó que un encuentro "uno a uno entre las dos punteras vendría bien".

A mediodía encabezó un encuentro con simpatizantes organizado en el gimnasio de la sede de la Universidad La Salle, en la capital de Tamaulipas, y en el que saludó a ocho madres buscadoras que estuvieron en las primeras filas. "Hay mujeres que hoy no tienen nada qué celebrar, hay mujeres que sufren la ausencia de sus hijos", señaló la candidata.

Enseguida, expresó: "Quiero que sepan ustedes que su dolor es mi dolor, quiero que sepan que nunca más van a estar solas" y afirmó que abriría las puertas de Palacio Nacional. "Voy a ser la presidenta de los que sufren, de las madres buscadoras, de los padres que tienen hijos con cáncer, de las mujeres violenta-

das, de los indígenas abandonados, de las personas que viven en pobreza extrema. Voy a ser la presidenta de todos aquellos que buscan paz v consuelo".

Por la tarde, en la calurosa Ciudad Mante, en la zona cañera, las altas temperaturas no impidieron que cientos de simpatizantes llenaran la plaza principal, donde fue colocada una red oscura para aminorar el impacto del sol.

"A donde esté Noé Ramos, le deseamos la vida eterna", indicó Gálvez y, antes de que pudiera continuar la frase, los asistentes comenzaron a pedir "justicia, justicia".

Claro que le exigimos al gobierno del estado que dé con el autor intelectual de este grave asesinato", añadió la hidalguense, e insistió en que la delincuencia se ha apropiado de Tamaulipas y diversas entidades porque "esta administración decidió pactar con los delincuentes".

La abanderada presidencial de la oposición concluyó sus actividades con un mitin más en el centro de convenciones de Tampico.





La Jornada Sección: Al Cierre, Política 2024-05-11 04:11:01

316 cm²

Página: 6, 28

2/2



▲ En un mitin en Tamaulipas, la opositora prometió que sería la presidenta de las madres buscadoras. Foto Cuartoscuro



233 cm²

Página: 4

1/1

XÓCHITL GÁLVEZ

Reconoce lucha y dolor de madres buscadoras

Propuso que para el Tercer Debate sólo fueran ella y Claudia Sheinbaum

POR HÉCTOR FIGUEROA

hfa@gimm.com.mx

Al conmemorar el Día de las Madres, la candidata de la coalición Fuerza y Corazón por México, Xóchitl Gálvez, reconoció la lucha de las madres buscadoras que todos los días trabajan por encontrar a sus hijos desaparecidos.

En un encuentro con simpatizantes y ciudadanos en Ciudad Victoria, Tamaulipas, lamentó que miles de madres mexicanas no tienen nada que celebrar porque sufren la ausencia de un familiar y padecen el abandono del gobierno federal.

En el acto saludó a María Teresa Medina, Elvira Ramírez, Rosy Castillo, Guadalupe Balderas, Guadalupe Lara, Ana María Berrones, Xóchitl Olguín y Adela Sandoval, madres buscadoras, con quienes después se reunió en privado.

"Quiero que sepan ustedes que su dolor es mi dolor. Quiero que sepan ustedes que nunca más van a estar solas, que la próxima presidenta de México les va a abrir las puertas de Palacio Nacional y las va a acompañar. Sepan ustedes que todo México las acompaña en este profundo dolor.

"Yo voy a ser la presidenta de los que sufren, de las madres buscadoras, de los padres que tienen hijos con cáncer, de las mujeres violentadas, de los indígenas abandonados, de las personas que viven en pobreza

extrema. Voy a ser la presidenta de todos aquellos que buscan paz y consuelo", dijo.

En su mensaje se comprometió a continuar con el trabajo que se hace para identificar a los cuerpos que se encuentran en los Servicios Médicos Forenses del país.

Agregó que uno de sus programas sociales estará enfocado en apoyar a los niños huérfanos que tienen a uno de sus padres asesinado o que está desaparecido.

"Todos los hijos de mujeres que hayan sido asesinadas y todos los hijos de aquellas personas que estén desaparecidas vamos a apoyarlos de aquí hasta que cumplan la edad adulta y terminen de estudiar. Ése es un compromiso que hago con ustedes", comentó.

Gálvez Ruiz pidió a los asistentes perder el miedo y el próximo 2 de junio cuidar las casillas, defender el voto y soñar con un país en paz.

El último debate presidencial, programado para el domingo 19 de mayo, sólo debe ser entre las candidatas punteras, dijo en Ciudad Victoria, Tamaulipas, Xóchitl Gálvez, al puntualizar que los dos proyectos de nación son los que representan Claudia Sheinbaum y ella.

De esta manera minimizó la participación del candidato de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Maynez, para el último debate.

— Con información de Alfredo Peña

Quiero que sepan ustedes (madres buscadoras) que su dolor es mi dolor. Quiero que sepan ustedes que nunca más van a estar solas.'

XÓCHITL GÁLVEZ CANDIDATA DE FCM





Foto: Cuartoscuro





Página: 6

1/1

"Nos bastaron menos de dos meses para mandar a la lona al PRIAN": Máynez

ARMANDO MARTÍNEZ ZAPOTLÁN EL GRANDE

El candidato presidencial de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez, aseguró que le bastaron menos de dos meses de su campaña presidencial "para enviar a la lona, al último lugar" al PRI y PAN.

Desde Zapotlán el Grande, Jalisco, el aspirante presidencial naranja señaló que ha gastado en la contienda menos de una décima parte de lo que han efectuado sus adversarias, Claudia Sheinbaum y Xóchitl Gálvez.

"Nos bastaron menos de dos meses de campaña para mandar a la lona, al último lugar, al PRI y PAN. Empecé campaña hace dos meses y no me he gastado ni la décima parte de lo que se han gastado las candidatas, porque la mía la están haciendo adolescentes con carteles, con creatividad y mística, a ellos les sobra el dinero para hacer campaña, pero a nosotros el cariño, el amor", refirió.

Junto al candidato a la alcaldía de Zapotlán, Higinio del Toro, los aspirantes al Senado, Mirza Flores y Alberto Esquer, y locales, Álvarez Máynez expuso que ha puesto un debate con causa y propuestas a diferencia de Sheinbaum y Gálvez, quienes "se dicen una a la otra corrupta".

"Con un debate hemos dado propuestas, causas, ideas, porque mientras mis compañeras candidatas se dicen una a la otra corrupta y mentirosa, la otra le dice ratera; nosotros vamos al futuro y les decimos, México va a volver a sonreír, vamos a transformar este país", subrayó.



El abanderado ante simpatizantes jaliscienses. ESPECIAL





Gazapos, karma y guerritas digitales en la campaña

EL UNIVERSAL

:::: Nos cuentan que ayer fue un día movido en el frente digital de las campañas. Apenas pasado el mediodía, **Epigmenio Ibarra** subió a sus redes una entrevista que dio **Xóchitl Gálvez** en 2022, en la que se burló de que "cualquiera que pague" puede



Epigmenio Ibarra

aparecer arriba en las encuestas de Massive Caller, la misma casa que la semana pasada la puso unas décimas arriba de **Claudia Sheinbaum**. En un giro como para creer en el karma, unos minutos después, en un mitin en Cabo San Lucas, doña Claudia tuvo su propio resbalón verbal cuando dijo: "nosotros no vamos a llegar a la presidencia como lo hizo el presidente **Andrés Ma**-

nuel, por una ambición personal". En la siguiente parada aclaró que quiso decir lo contrario de lo que dijo. Para ese momento, los azules inundaban las redes con el video del gazapo de Claudia y los guindas bombardeaban con el de Xóchitl, tundiéndole a la única encuestadora que la ha puesto en primer lugar. Un día normal en las campañas, pues.

Temen mancuerna fosforena en tercer debate

:::: En el cuartel de la alianza PRI-PAN-PRD temen que en el tercero y último debate presidencial se produzca una "mancuerna fosforena", en
la que Claudia Sheinbaum y Jorge Álvarez
Máynez se coordinen en contra de Xóchitl Gálvez. Nos comentan que esa fue la razón que llevó
a aceptar la propuesta de eliminar del formato el
llamado "cara a cara", porque aunque la aliancista sigue necesitando marcar el contraste, consideraron que si el candidato emecista decidía unir
fuerzas con la morenista, las preguntas directas
entre ellos resultarían contraproducentes. De
cualquier forma, no descartan una estrategia conjunta contra doña Xóchitl, quien como sea promete que no decepcionará a sus simpatizantes.

Sandra Cuevas ya ganó

::::: Bien dicen que quien persevera alcanza, y si no, pregúntele a **Sandra Cuevas**. Pero no porque



Sandra Cuevas

ya tenga asegurado su triunfo para una curul en el Senado por Movimiento Ciudadano, sino porque finalmente, tras más de un año de haber ingresado la solicitud de su nombre como marca ante el Instituto Mexicano de la Propiedad Industrial, este organismo le entregó la concesión para su uso exclusivo por 10 años. Así que si la excaldesa de Cuauhtémoc no gana

un escaño, podrá usar su marca para foros, talleres, congresos y eventos de entretenimiento, según lo estipulado en la respuesta del IMPI.

Alito no suelta su candidatura aunque la ofrezca

:::: Luego de que **Alejandro Moreno**, dirigente nacional del PRI, ofreció retirar su candidatura al Senado a cambio de la declinación de **Jorge Álvarez Máynez** a favor de **Xóchitl Gálvez**, desde Movimiento Ciudadano vino lo que fue tomado como una señal de hacia dónde está viendo el partido naranja, cuando **Juan Ramón Rivera**, candidato emecista a diputado federal por el Distrito 6 de Querétaro, declinó a favor de **Luis Humberto Fernández**, de Morena. Algunos malpensados andan diciendo que don Alito y su equipo se fijaron en esa declinación de un candidato no tan conocido para ponerla de pretexto, porque en realidad no hay modo de que renuncie a su plurinominal para la Cámara alta. ¿Será?



ARRIBA CARAVANA A OAXACA

Más de 600 migrantes arribaron a la ciudad de Oaxaca, donde militantes de Morena aprovecharon su paso para entregar sombrillas con las que promovieron a la candidata presidencial, Claudia Sheinbaum. El Gobierno estatal habilitó un polideportivo para que pernocten. Iris Velázquez

REF RMA









